

► Te lo contamos fácil



Aragón quiere hacer más cortas las listas de espera para operarse

Ángel de Castro



Aragón es la comunidad autónoma de España donde más tiempo hay que esperar para que te operen en la sanidad pública.

Desde que el médico dice que hay que operar hasta que se hace la operación, muchos pacientes están medio año o más en una lista de espera.

Las listas de espera se hicieron más largas con la pandemia.

Los hospitales estaban llenos de enfermos de covid-19 y no quedaban camas libres para los pacientes de las operaciones.

Los hospitales aún no han podido hacer todas las operaciones atrasadas.

Por eso, el Gobierno de Aragón ha hecho un plan para reducir las listas de espera para las operaciones.

En estos momentos, en Aragón hay unas 8.000 personas esperando una operación.

El Gobierno de Aragón quiere hacer más cortas las listas de espera de aquí a final de año.



Meses de retraso. El Gobierno de Aragón quiere reducir el tiempo de espera para operarse en la sanidad pública.

Quiere que a finales del 2022 queden 6.000 personas sin operar.

El Gobierno de Aragón espera que en junio del 2023 solo queden 3.000 personas sin operar.

El Gobierno quiere que en diciembre del 2023 solo haya 2.000 personas esperando para operarse.

La solución del Gobierno de Aragón para hacer más cortas las listas de espera es operar a más personas cada día.

Para operar a más personas cada día, los médicos, enfermeros y celadores tendrán que trabajar horas extra.

Todos los hospitales de Aragón harán operaciones por las tardes, y no solo por las mañanas.

Los hospitales donde harán más operaciones son: el Miguel Servet, el Clínico y el Royo Villanova.

El Miguel Servet, el Clínico y el Royo Villanova son los 3 hospitales de Aragón con más pacientes en lista de espera para operarse.

Por eso, estos 3 hospitales de Zaragoza también harán operaciones los sábados por la mañana.

Zaragoza tendrá un museo de la Semana Santa

Ángel de Castro

El Ayuntamiento de Zaragoza hará un museo de la Semana Santa.

El Ayuntamiento de Zaragoza ha creado un grupo de trabajo para pensar cómo será el museo.

En el grupo de trabajo hay personas del ayuntamiento, de las cofradías de la Semana Santa, de la Hermandad de la Sangre de Cristo y del Arzobispado de Zaragoza.

Esta semana, los miembros del grupo de trabajo se han reunido por primera vez.



Nuevo museo. La Semana Santa será la protagonista de este espacio.

Las cofradías de la Semana Santa tendrán que hacer una lista de las cosas que quieren exponer en el museo.

Por ejemplo, en el museo se verán las estatuas que las cofradías sacan en las procesiones de la Semana Santa.

En el museo se podrán conocer la cultura y las tradiciones de la Semana Santa zaragozana.

En el museo se explicará que las cofradías tienen una obra social para ayudar a las personas durante todo el año.

El grupo de trabajo quiere que el Gobierno de Aragón y la Diputación Provincial de Zaragoza también participen en el proyecto del museo.

El mayor gasto del Gobierno de Aragón para el 2023

El Gobierno de Aragón ha aprobado esta semana su techo de gasto para el año 2023.

El techo de gasto es el máximo dinero que podrá gastar el Gobierno de Aragón en todo el año.

El Gobierno de Aragón podrá gastar 6.902 millones de euros en el 2023.

6.902 millones es el techo de gasto más alto de la historia de Aragón.

El Gobierno de Aragón podrá gastar más que nunca porque va a recibir mucho dinero del Gobierno de España y de la Unión Europea.

Las obras en el Hospital San Jorge acaban

Ya han terminado las obras del nuevo servicio de Urgencias del Hospital San Jorge de Huesca.

El Gobierno de Aragón ha gastado 5,8 millones de euros.

En los próximos 4 meses se pondrán las máquinas y los muebles necesarios para poder abrir las nuevas Urgencias.

El Gobierno de Aragón gastará 900.000 euros más en los muebles y las máquinas.

Prueba de un nuevo sistema de alertas

El Gobierno de España está probando un nuevo sistema de alertas para emergencias y catástrofes.

El sistema avisará si hay una inundación, un terremoto, mucha contaminación o cualquier otra emergencia.

El pasado miércoles, el nuevo sistema de alertas se probó en la comarca del Alto Gállego.

El móvil de las personas que estaban en el Alto Gállego empezó a pitar y a vibrar.

Un mensaje en el móvil decía que esa alerta solo era una prueba.